

Cher Monsieur

J'ai reçu votre lettre
hier. Si je reçoit
l'opinion plus favorable
de vous être utile,
mois où dire vrai,
je ne suis trop com-
mencé. Nous savoyz que
le ministre actuel est
toué où fait clinical.
des quelques professours
que je connois ne
sont nullement en



je veux et queut au
Diputés n'publier car il
il ne faut pas le
publier. J'irai ces jours
à faire une visite
à Madame Thivoli, que
j'ai pour maître
une depuis mon retour,
et si nous pouvons
avoir un ensemble à
quelque chose d'utilité
j'en y posterai de
grand cœur... Mais
avec le régime actuel

qui que ? peut-on
croire ?
J'irai bientôt
de nouveau voir cher
Mauricette quand nous
nous revoyons à Paris
et je vous parle de
nouveau jusqu'à la
heure où il me voudra
mes sentiments de
cordialité.

C. Coignet

